
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „masterfcn“ vom 8. März 2021, 16:23

Wenn das mit der Ablöse stimmen sollte, dann kann ich die Personalplanung im Winter nicht
verstehen. Da hätte man eher Geld in die Hand nehmen sollen für den Kader.
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